

Regierungsratsbeschluss

vom 21. Februar 2017

Nr. 2017/297

**Vernehmlassung zur Parlamentarischen Initiative (15.456). Heraufsetzung der periodischen vertrauensärztlichen Kontrolluntersuchung für Senioren-Autofahrer vom 70. auf das 75. Altersjahr.
Schreiben an die Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen des Nationalrates, Bern**

1. Erwägungen

Das Bau- und Justizdepartement unterbreitet das Schreiben an die Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen des Nationalrates, Bern, betreffend Vernehmlassung zur parlamentarischen Initiative 15.456 „Heraufsetzung der periodischen vertrauensärztlichen Kontrolluntersuchung für Senioren-Autofahrer vom 70. auf das 75. Altersjahr“ zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Das Schreiben an die Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen des Nationalrates wird beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilage

Schreiben an die Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen des Nationalrates vom 21. Februar 2017

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Motorfahrzeugkontrolle (2)
Polizei Kanton Solothurn
Staatsanwaltschaft
Departement des Innern
Gesundheitsamt
Medien (jae)